

# **ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PT SUNSON TEXTILE MANUFACTURER TBK.**

**Nenny, ERNY PRATIWI, SE., MMSI**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis sumber & penggunaan d

Abstraksi :

Kas merupakan alat pertukaran (pembayaran) yang diakui oleh masyarakat umum, oleh karena itu dijadikan dasar sebagai alat ukur semua kegiatan ekonomi suatu perusahaan (organisasi) dan kas meliputi uang tunai (kertas atau logam), check, dan wesel check. Kas pun dapat disebut sebagai kekayaan perusahaan atau aktiva paling likuid serta merupakan salah satu unsur modal yang paling tinggi likuiditasnya. Sehingga keberadaan kas sangat berpengaruh terhadap kelangsungan usaha bagi perusahaan. Kas berperan didalam sebuah laporan keuangan salah satunya laporan sumber dan penggunaan dana yang sangat bermanfaat agar dapat dipergunakan sebagai alat untuk mengevaluasi operasi-operasi perusahaan baik pada masa lalu maupun pada masa sekarang. Analisis sumber dan penggunaan dana artian kas sangat penting bagi perusahaan guna mengetahui aliran kas masuk (sumber dana) dan kemana kas keluar (penggunaan dana). Sebelum mengetahui aliran kas yang masuk (sumber dana) dan aliran kas yang keluar (penggunaan dana) tentunya harus mempunyai data yang akan diteliti dengan berbeda periodenya guna untuk membandingkan data tersebut. Selain itu penentuan naik turunnya pos-pos account sangat berpengaruh dalam pengelompokkan account yang akan masuk ke dalam sumber atau penggunaan kas. Untuk itu dengan menganalisis aliran dana (dalam artian kas) maka semua transaksi ataupun kegiatan keuangan perusahaan akan lebih mudah diprediksi dalam artian bahwa dana-dana yang digunakan oleh perusahaan untuk kegiatan operasionalnya akan dapat diketahui lebih terperinci sehingga perusahaan dapat mengetahui pula keuntungan atau kerugian apa saja yang terjadi didalam laporannya tersebut serta agar perusahaan memprediksi langkah apa yang akan dilakukan untuk periode selanjutnya agar tidak terjadi pada periode sebelumnya.